
Protokoll Vorstandssitzung vom 26.11.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty
Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB
(Luzian Bieri), DG (Daniel Biek)

Abwesend:

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS, BL

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 20.11.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Die Verbindung zwischen dem AMIV und dem VSETH war die Kommunikation immer recht schwer.
Deswegen gibt es neu eine Ansprechperson für die Chancengleichheit. PS ist als Informationsvorstand
dafür verantwortlich.

Quästor:

• VSETH wird nicht für die Reparatur des Bierautomaten zahlen, also muss der AMIV zahlen. LB wird
die VCS um Hilfe fragen. AM schlägt vor, dass sie 350.- übernehmen.

Information:

•

IT:

• Im VSETH IT Projekt bieten sie Arbeitsplätze an. Der AMIV sollte diese nutzen, da viel Arbeit uns
angenommen wird sollten wir dies nutzen. Es ist jedoch noch nicht klar, wie viel es kosten wird. Man
muss ein Upgrade zahlen für die SSD und die Gra�kkarte. Pro Station kann es zwischen 0 - 200.- kosten.
Man würde 2 PCs brauchen. In den nächsten Wochen sollten wir mehr Informationen dafür bekommen.
LB fragt nach ob dies wirklich benötigt wird. SL sagt, dass es keinen o�ziellen arbeits PC im Bastli gibt.
Mit diesem Angebot würde vieles einfacher werden. AM möchte das nicht in der VS besprechen. Wenn
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man es wirklich braucht muss man es an die GV bringen. LB fragt ob wir vom VSETH pro�tieren. SL
meint der grösste Service, den VSETH bietet, ist dass sie alles up to date halten. IB fragt nach weshalb
es 200.- kosten würde, wenn sie nur den Support machen. SL wird regelmässig nachfragen. AM sagt, wir
können nicht entscheiden solange wir das Budget nicht kennen. Zurzeit ist es nicht genau klar, wessen
Aufgabe es ist. SL macht zurzeit Updates, wenn er es gerade sieht. AM fragt nach ob wir auch nur die
PC haben könnte. SL denkt nicht, dass es möglich ist. Wir werden erst wirklich bestimmen können, wenn
wir den Preis haben. Zusätzlich würden wir wohl Freiheit verlieren. SL wird uns mit dem Preis auf dem
Laufenden halten.

Kultur:

• Hertz war schon immer eine Technoparty. BL möchte deshalb die Meinung des Vorstandes wissen, ob
man die Musikrichtung ändern möchte, falls sich kein OK für die Hertz �nden lässt. AM �ndet, dass man
auch den Namen ändern sollten. SG gibt zu bedenken, dass man nicht immer Verlust gemacht hat. Es
war nur dieses Jahr nicht beliebt. BL meint, Niklas, der die Hertz in den letzten Jahren organisiert hat,
würde dies auch nächstes Jahr wieder machen, jedoch ist es wichtig eine zweite Person im OK zu haben,
welche längerfristig bei der Organisation dabei sein wird. Bis jetzt hat man noch niemanden gefunden.
Wenn wir niemanden �nden für die nächste Hertz, werden wir ein neues Konzept für die Hertz machen.

• Der Tag des SoNaFes wurde verschoben, wir werden das SEE deswegen auch verschieben. Der Grund
dafür ist ein Feiertag.

HoPo ITET:

• BEEZ will an die VS kommen nächste Woche wegen ihrem Merch. AM möchte unsere Meinung dazu
wissen. Blitz hat das AMIV logo auf dem Pullover, jedoch kein VSETH logo. Sie sollten es auf die gleiche
Weise machen.

• Es werden noch Leute gesucht, die einen PVK leiten für Computer Engineering. Wenn jemand eine Person
kennt, die in Frage kommt, soll man sich bei DB melden. Es gäbe jemanden, jedoch wäre es ihm nur am
Samstag möglich. Niemand sieht ein Problem einen PVK an einem Samstag zu machen.

HoPo MAVT:

• Der VSETH braucht Stellenangaben, wo wie viel Prozent wir die Assistenten anstellen.

External Relations:

• MM hat sich Gedanken gemacht über die Jobbörsen Guideline. Wir sollten ETH-Spino�s bis zu einem
Alter von 5 Jahren gratis inserieren lassen. Die 5 Jahre gelten ab der Gründung. ETH Jobs sollten keine
Werbung machen können. AM denkt, dass Studenten daran sehr interessiert wären und man für sie einen
speziellen Preis machen. MM ist damit einverstanden.

Infrastruktur:

• LE hat die Wunschliste im Büro aufgehängt.

3. Varia

• Das Organigramm auf dem Wiki soll upgedatet werden. LG wird sich darum kümmern.

• Die AMIV Umfragen der Jahre 2013 und werden in Paaren durchgelesen und Verbesserungspunkte in
der Umfrage sowie in den einzelnen Ressorts und Kommissionen anhand der Umfragen besprochen. *alle
reden durcheinander*

2



4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 3.12.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:40
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